
El Scaravelli lleva adelante
la  Semana  del  Parto
Respetado:  entre  3  y  4
mujeres dan a luz por guardia
15 mayo, 2023

Hasta el próximo 20 se brindarán charlas, talleres y entrega
de folletería.

Desde  el  14  al  20  de  mayo,  el  Hospital  Scaravelli  lleva
adelante la “Semana del Parto Respetado”. Se brindan charlas,
se entregan folletos y se llevan adelante talleres pre parto.

El Scaravelli es un nosocomio regional que recibe a pacientes
de todo el Valle de Uco y en el caso de las madres que llegan
a dar a luz, son entre tres y cuatro por guardias.

La Ley del parto respetado rige en nuestro país desde agosto
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del 2004 y lo que se busca es respetar los derechos y decisión
de cada madre de cómo llevar adelante su embarazo hasta el
parto inclusive.

“Para este año el lema del Hospital Scaravelli, es cuidar a la
mamá y a la familia, por eso lo que estamos haciendo durante
esta semana es hablar con las madres cuando llegan al hospital
o mostrarles la ley a las que no la conocen, para que ellas
sepan de los derechos a los que pueden acceder”, comentó la
obstetra  Javiera Valenzuela a El Cuco Digital.

Además  agregó:  “Muchas  madres  de  todo  el  Valle  llegan  al
hospital para tener a su bebé, nos dicen que quieren un parto
respetado, así que en esos casos inmediatamente nos ponemos a
trabajar para que lo pueda llevar delante de esa manara”.

“El parto respetado es decisión de cada madre y nosotras como
profesionales respetamos esa disposición de cada una, vivir un
parto así es algo muy lindo porque ves como toda la familia
trabaja para que pueda llegar esa vida al mundo”, finalizó
Javiera Valenzuela.


